

Levantares

Señor Director:

Hemos celebrado el primer aniversario del Programa Levantares UC, iniciativa que encarna el compromiso de la universidad y nuestra red de salud con las personas más vulneradas de nuestra sociedad. La violencia sexual es una de las formas más atroces de vulneración de derechos humanos, dejando secuelas físicas, psicológicas y espirituales profundas. Las cifras que conocemos son impactantes, pero sabemos que detrás de cada número hay una vida, una historia, un sufrimiento que merece nuestra atención, respeto y acción.

Fue este sentido de misión el que nos llevó, hace un año, a inaugurar el Programa Levantares UC. Luego de la experiencia pionera de atención integral en el Hospital Sótero del Río, este programa es único en un centro de

salud no estatal reconocido de manera oficial por el Servicio Médico Legal (SML). Nuestro objetivo ha sido ofrecer una atención integral, humana y oportuna a las víctimas de violencia sexual. Hasta ahora, este programa, ha permitido a más de ochenta víctimas y sus familias encontrar apoyo, cuidado y esperanza en un momento de crisis. Tras estos logros está el trabajo incansable de un equipo interdisciplinario comprometido, que no solo responde a las necesidades médicas, sino que busca restaurar la dignidad y el bienestar de las víctimas.

Este programa no habría sido posible sin el respaldo de la universidad, la Escuela de Medicina y la Red de Salud UC Christus, y el apoyo financiero de Fundación Viento Sur, Fundación San Ramón y Fundación UC Christus. Queda mucho por hacer para garantizar que todas las víctimas puedan

acceder a esta atención, sin importar su situación económica o su lugar de origen. La colaboración con Fonasa, aseguradoras de salud y el fortalecimiento de nuestra red de apoyo serán claves para cumplir este propósito.

Ignacio Sánchez D.

Rector, P. U. Católica de Chile